

Gobierno retira agregados militares en Israel por “gravísima situación” en Gaza y tensiona relaciones

» Asimismo, demandó a Israel a cesar su operación militar en dicho territorio, permitir el ingreso de ayuda humanitaria y respetar el derecho internacional y el derecho internacional humanitario.

El Gobierno de Chile informó ayer la decisión de retirar a los agregados militares de Israel, a raíz de la crisis humanitaria que se vive en la Franja de Gaza.

A través de un comunicado, la Cancillería informó que “el día de hoy (miércoles), nuestra embajada en Israel ha notificado a las autoridades de ese país el retiro de los agregados militares, de defensa y aéreo, quienes se encontraban desempeñando funciones en nuestra misión en Tel Aviv”. La decisión, añade el texto, “coordinada por los Ministerios de Relaciones Exteriores y Defensa, obedece a la gravísima situación humanitaria que vive hoy la población palestina en la Franja de Gaza, producto de la desproporcionada e indiscriminada operación militar del ejer-



cito de Israel, así como por los constantes obstáculos para permitir el ingreso de ayuda al citado territorio palestino”.

Asimismo, desde el Gobierno demandaron a Israel “cesar su operación militar en el Territorio Palestino Ocupado, permitir el ingreso de ayuda hu-

manitaria y respetar el derecho internacional y el derecho internacional humanitario”.

Las tensiones del Gobierno de Chile con Israel se intensificaron tras el ataque del grupo islamista palestino Hamás a territorio israelí el 7 de octubre de 2023, lo que motivó la respuesta

de Israel con ataques en la Franja de Gaza. “Estamos en guerra”, expresó entonces el Primer Ministro israelí, Benjamín Netanyahu. A raíz de aquello, La Moneda hizo un llamado al cese de la violencia “inconducente” para evitar una escalada que provocaría más daño a la población civil.

Posteriormente, el Gobierno llamó a consultas al embajador de Chile en Israel, Jorge Carvajal, y Boric endureció el tono, apuntando a “inaceptables violaciones del Derecho Internacional Humanitario en que ha incurrido Israel en la Franja de Gaza”.

En su Cuenta Pública del 1 de junio del año pasado, el Mandatario fue aún más enfático, y condenó la “violencia criminal” la situación que ocurre en Gaza.

Emol